
Protokoll zur Versammlung am  11.10.2017 

Veranstaltungsort: Gaststätte Pargmann , Buchenweg 

Beginn der Versammlung: 19:15 Uhr 

Teilnehmer : 27 

Entschuldigt:    1   

Dirk W. begrüßte die Anwesenden zur achten Monats- Versammlung des Jahres. Es wurden die 

Zuchtfreunde vorgelesen die sich entschuldigt haben.  Das Protokoll der letzten Versammlung wurde 

verlesen. Die TOP wurden genannt.   

1. Dirk berichtete über den gelaufenen Wottelmarkt. Der Sonntag war die 

Entschädigung für den total verregneten Samstag. Es kam zur regen 

Diskussion das leider immer dieselben Mitglieder sich bereiterklären den 

Stand zu betreuen oder Tiere zur Verfügung stellen. Bei über 80 Mitgliedern 

sollte die Aufteilung der Betreuungszeiten eigentlich kein Problem darstellen. 

2. Dirk wurde gefragt ob unser Verein sich im Dezember am Heidhof im Rahmen 

eines Weihnachtsmarktes präsentieren würden. Eine Abstimmung ergab das 

es nicht gewünscht ist und für unsere Tiere ungeeignet. 

3. Hauptthema: Ausstellung:       

3.1 Zeltaufstellung am Montag / 30.10 in Anwesenheit von Dirk und Martin. 

3.2 Das Zelt steht in diesem Jahr anders. 

3.3 Bauabnahme muss noch angemeldet werden. 

3.4 Es gibt 3 Bänder vom Landesverband für die Vereinsmeister 

3.5 Ablaufplan für die ges. Woche wurde ausgeteilt und wird auf der HP 

veröffentlicht. 

3.6 Eröffnung sollte mit möglichst vielen Mitgliedern stattfinden. 

3.7 Planung der Cafeteria durch unsere Frauen  fand statt im Anschluss an 

die Versammlung. 

3.8 Ein neuer großer Banner wurde angeschafft. 

3.9 Plakate und Handzettel wurden verteilt.                                                                                                                                                            

4.  Ehrungen:  keine. 

5. Verschiedenes:  

 Dirk bat um rege Teilnahme bei allen Aktivitäten rund um die 

Ausstellung und wünschte uns allen eine gelungene Schau. 

 Im November  ist  keine Versammlung. 

 Dirk bat noch einmal um Unterstützung bei den Vorträgen im Rahmen 

der Versammlungen. Wer möchte seine Rasse / Zucht vorstellen. 

 

Die Versammlung wurde um 20:30 Uhr  geschlossen. 

Nächste Versammlung ist  somit am 13. Dezember 2017. 

Gez. Thomas Klein   


